

## ABSTRAK

Khairu Ramadanal Akbar, 2021, *Upaya Guru Bimbingan dan Konseling Dalam Meningkatkan Pemantapan Pilihan Karir Siswa Melalui Layanan Penguasaan Konten Kelas 12 SMAN 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : H. Muhammad Jamaluddin, M. Pd.

### **Kata Kunci: Upaya, Pilihan Karir, Layanan Penguasaan Konten**

Perencanaan karir merupakan salah satu aspek yang penting dalam perkembangan karir bagi siswa sebelum pengambilan keputusan karir siswa bisa melakukan perencanaan karir. Banyak di temukan fakta bahwa siswa belum memiliki kesiapan dalam membuat keputusan karir terlebih dari itu perencanaan karir dibutuhkan untuk siswa agar tidak berdampak negative sehingga bisa menyebabkan pemilihan studi yang asal-asalan atau berkarir atas dasar mengikuti trend dan teman.

Diketahui berbagai permasalahan terkait persiapan karir atau pilihan karir siswa yang merupakan satu hal yang sangat penting di sekolah, namun telah ditemukan siswa yang mengalami kebingungan dan tidak kebingungan dalam pilihan karir yang mereka pilih, kemudian peneliti melakukan sebuah penelitian upaya guru bimbingan dan konseling dalam meningkatkan pemantapan pilihan karir siswa melalui layanan penguasaan konten kelas 12 SMAN 1 Pamekasan.

Ada tiga fokus penelitian yang menjadi kajian utama dalam penelitian ini, yaitu : (1) upaya guru bimbingan dan konseling di SMAN 1 Pamekasan, (2) penerapan layanan penguasaan konten di SMAN 1 Pamekasan, (3) faktor pendukung dan faktor penghambat di SMAN 1 Pamekasan.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mendeskripsikan upaya guru bimbingan dan konseling di SMAN 1 Pamekasan, (2) untuk mendeskripsikan penerapan layanan penguasaan konten di SMAN 1 Pamekasan, (3) untuk mendeskripsikan faktor pendukung dan faktor penghambat di SMAN 1 Pamekasan.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, informannya adalah guru BK, guru wali kelas, dan siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Upaya guru bimbingan dan konseling sudah baik, yaitu siswa sudah bisa menentukan pilihan karirnya meski ada beberapa siswa yang belum bisa menentukan pilihan karirnya. (2) Penerapan layanan penguasaan konten sudah efektif sehingga siswa dapat menentukan pilihan karirnya. (3) Faktor pendukungnya yaitu dukungan dari orang tua, pihak sekolah, guru bimbingan dan konseling, dan siswa-siswi kelas 12 SMAN 1 Pamekasan. Untuk faktor penghambatnya peneliti menemukan yaitu kurangnya dukugan dari orang tua, pihak sekolah, guru bimbingan konseling dan siswa-siswi kelas 12 SMAN 1 Pamekasan.